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Ein gut besuchter Workshop im Familienzentraum

Rethen hat sich mit dem Thema Busverkehr in Laatzen

beschäftigt. Auf Einladung von Katrin Benke aus dem

Ortsrat Rethen und dem Regionsabgeordneten Ernesto

Nebot Pomar kamen Bürgerinnen und Bürger sowie

gesellschaftliche Organisationen zusammen, um in

produktiven Gesprächen über die Verbesserung des

Busverkehrs in und um Laatzen zu diskutieren.Nach

einer Bestandsaufnahme des Busverkehrs, der

Bewertung der aktuellen Linienführung erfolgte durch

Fachleute der Stadt Laatzen die Erläuterung bereits

geplanter Veränderungen bzw. Erweiterungen.„Es

herrschte eine positive, konstruktive Stimmung bei

unseren Beratungen“, so die Veranstalterin Katrin

Benke. „Die Teilnehmenden formulierten z. B. konkret

die Erwartung für eine schon im Verkehrsentwicklungsplan 2019 angedachte Laatzen intern geführte Buslinie. Es wird ein

entsprechender Antrag über die Laatzener Gremien an die Region Hannover gestellt. Alle Beteiligten hegen die Hoffnung

auf eine zeitnahe Umsetzung des Antrags.“ Nach dem Erfolg dieses Workshops wird die Veranstaltungsreihe zu aktuellen

Themen der Verkehrswende zeitnah fortgesetzt.

Gemeinsam werden konstruktive Vorschläge gesammelt. 
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